
Öffentliche Niederschrift über die Sitzung des Ortschaftsrates Biendorf vom 20.11.2019 

 

Sitzungsdatum: Mittwoch, den 20.11.2019 

Sitzungsanfang: 19:00 Uhr 

Sitzungsort: Vereinszimmer der Gaststätte „Zur Linde„, Kaiser-Otto-Str. 26, 06406 

Bernburg (Saale), OT Biendorf  

 

Anwesend: 

Mitglieder 

Herr Uwe Cisewski  

Herr Dr. med. dent. Thomas Baum  

Herr Ronny Cisewski  

Herr Frank Geisler  

Herr Sven Vatthauer  

Herr Kai Labbert  

Herr Friedel Meinecke  

Protokollführer 

Frau Pia Saliger  

 

 

Nicht anwesend/ Entschuldigt: 

 

 

 

 

 

 

Öffentlicher Teil 

 

Zur öffentlichen Geschäftsordnung 

 

  

 

a) Bestätigung der Einladung und Feststellung der Beschlussfähigkeit gem. §§ 53, 55 KVG 

LSA 

 

  

 

b) Abstimmung über die Niederschrift der öffentlichen Sitzung vom 10.10.2019 

 

  

 

c) Feststellung der öffentlichen Tagesordnung gem. der Geschäftsordnung 

 

  

 

Zur öffentlichen Tagesordnung 

 

  



 1. Einwohnerfragestunde gem. § 28 Abs. 2 KVG LSA 

    

 

Dieser TOP entfällt,da keine Einwohner anwesend sind.   

 

  

 

 

 

 2. Mitteilungen, Beantwortung von Anfragen, Anregungen 

    

 

Herr Baum fragt nach, ob es eine Idee für die Gestaltung des Kreisverkehres gibt  

Hierzu soll ein weiterer Termin für ein Gespräch mit Frau Hempel statt finden. 

Frau Hempel machte in der letzten Ortschaftsratsitzung deutlich, dass der Kreisverkehr Eigen-

tum der Landesverwaltung ist und sieht daher die Gestaltung problematisch.  

 

Herr Meinecke erkundigt sich über die 30iger Zone an der Kita. Herr Beck (Sachgebietsleiter 

Verkehr) ist informiert und leitet den Antrag an das Straßenverkehrsamt des Salzlandkreies 

weiter.  

 

Herr Geisler spricht erneut das Problem in der Feldstraße an und bittet um Erledigung.  

 

Herr Baum informiert den Ortschaftsrat, dass er bezüglich der Baumbepflanzung  Kontakt mit 

Herrn Wiemann aufgenommen hat, um passende Flächen zu finden. Herr baum hat bereits mit 

dem Oberbürgermeister bezüglich der Prolematik gesprochen. Herr Schütze wäre froh, wenn 

Flächen für Ersatzpflanzungen da wären 

 

Herr Baum hofft auf Unterstützung durch den Ortschaftsrat Biendorf. Es fand bereits eine 

Begehung in Biendorf statt.   

 

Herr Uwe Cisewski informiert den Ortschaftsrat, dass der Radweg zwischen Biendorf und 

Cörmigk bis 2021 fertigt sein soll.  

 

  

 

  

 

 

 

Abstimmung: 

Mitglieder: 

davon anwesend: 

Ja-Stimmen 

Nein-Stimmen 

Enthaltungen 

 

 

 

 



 

Uwe Cisewski    Pia Saliger 

Ortsbürgermeister    Protokollführer 
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